
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 6年５月７日（火） 

午後１時５５分～午後２時７分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 山田清一   副委員長 小出義一 

 委  員 有留麻由 芳金秀展 鈴木幸彦 渡邉昭司 

 オブザーバー 副議長 澤田勝 

                                    

○山田清一委員長 

 これより協議題１の e モニターアンケートの質問項目についてを議題とします。 

芳金委員が案を作成しています。質問は全部で９項目を予定しており、前半では、市議会だよりを

読んでいるか、また満足度について年代別に確認します。後半では、市議会だよりが市民にとってため

になる広報誌とするため、どのような内容を掲載すべきかを聞きます。このアンケート調査は、市議会だ

よりの内容を良くするために行うものですが、市民が市議会の情報を、市議会だより以外の方法でも

必要としているのかも併せて伺い、これから市議会だよりのあり方を考えるための参考としたいと思いま

す。 

アンケート案について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですので、アンケート内容はこのとおりとし、次年度の委員会長へ申し送ります。 

この件はこれで終了します。続きまして、協議題 2、その他を行います。 

  委員から他にありましたらご発言お願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

  ないようですので、これで終了いたします。 


